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第1679回 例会
（第3例会）

2024年6月18日

会長挨拶

本日のプログラム

クラブアッセンブリー

月 日 行 事 内 容 等 備 考

６月２５日（火） 休会 サンロード吉備路メンテナンスのため

７月 ２日（火） 休会（７月４日の合同例会に振替）

７月 ４日（木） ガバナー公式訪問（総社RCと合同） 18:30開始

７月 ９日（火） 会長、副会長、幹事 所信表明挨拶

７月１６日（火） 四大奉仕委員長 所信表明挨拶

７月２３日（火） 書道展審査会 13:00より山手公民館 例会（食事はサンロード）終了後⇒移動

予 定 表

2023〜2024年度
国際ロータリーのテーマ

RI会長:ゴードン R. マッキナリー

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

■ 総社市駅前１－６－４３
     TEL:0866-93-5115   FAX:0866-93-3132
     E-mail:sojakibijirc@mx9.kct.ne.jp
■ 創 立 １９８７年（昭和６２年）６月１４日
■ 例会場  国民宿舎 「サンロード吉備路」
■ 例会日  毎週火曜日 １２：３０～１３：３０

2023〜2024年度 会長 佐野 重治
幹事 河本 一平

◆発行 ： 会報・雑誌委員会

会員数 免除者 出席者 出席率
訂正分
(4/9)

31名 1名 27名 87.10% 93.55%

次回（7/4）の予定

【6/8 新旧合同会長・幹事会】
佐野、河本、秋山伸、秋山倫

【6/10 さつき会】 
佐野

プログラム –次年度クラブ協議会- 次年度理事・役員・各委員長

出席報告 – 前回（6/11）例会 -

メークアップ＆行事出席（敬称略）

23-24年度の会長挨拶は今回が最後になると思います。
6/8に笠岡で新旧会長幹事会がありました。私は少年野球の時
のユニフォームを着て出席しました。誰も話をしないのに、
私が手をあげて、時間を割いて、自分の思いを伝えました。
懇親会でも、世界大会はほとんど第6グループは行っていな
かったのではないかと思いますがそのことも話しました。
昨日、さつき会に参加しました。懇親会に参加して、村木議
長の乾杯の挨拶は10秒くらいでしたが、市長は長かったです。
気になったのは、最後の万歳三唱のときです。

次年度の理事、役員、各
委員長から、活動計画の
説明がありました。
秋山次期会長からは、会
費の値上げのお願いもあ
りましたが、県立大学で
のローターアクトクラブ
の立ち上げについての思
いをご説明いただきまし
た。次年度も楽しみな活
動が多くなりそうです。

幹事報告

8/20（火）に次年度発会式を行います。場所は
サンロード会議室です。例会を18時30分から行い、
19時から21時までを発会式にしています。皆様ご
参加ください。

親睦委員会（次年度）：青江委員長

① 笠岡東RCより第３回会長幹事会のお礼状と
議事録が届いております。また、３月に開
催されたIMの決算書も届いております。

私も会長挨拶が長いと言われますが、その方も歴史の話から始まり何分も挨拶を
されていました。あれを見て、人の振り見て我が振り直せと思い、深く反省して
おる次第で、お詫び申し上げます。今年は、副会長秋山さん、各委員長、幹事の
河本さん、事務局の嵩本さん他皆様に支えられ、私は神輿に乗っていただけでし
た。コロナがなくなって通常通りのロータリー活動ができたのではないかと思い
ます。皆様のおかげです。今日はこの辺りで最後の挨拶とさせて頂きます。

（ゲスト：ガバナー補佐小林柾弘様）

ガバナー公式訪問

（ゲスト：ガバナー榊原敬様）

【眞田】6/5（水）AM7:15から15分間、RSKラジオ
の技術の森という番組に出演しました。会社のこ
と、仕事のこと、社員のことを話しました。
【秋山伸】昨日が妻の誕生日で、花束を頂きまし
た。おめでとうを言い忘れて怒られました。

ＳＡＡ報告 ☆スマイル、ファイン

例会の後に委員会を開きます。

青少年奉仕委員会(次年度):片岡委員長

【編集後記（担当：岡田）】

1年間、無事落とすことなく週報を配布できて
ほっとしております。夜中に、「写真と録音を忘
れた！！」という悪夢を見て飛び起きたこともあ
りました。記事の内容にミスや不手際もあり何度
もご迷惑をおかけしましたことを、ここで改めて
お詫び申し上げます。それでも、自分なりに記事
を工夫をしたつもりで、勉強になることも多かっ
たです。1年間ありがとうございました。
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